

# オシリーウン!



押水第一小学校すみれ学級 令和元年1月9日18号

## ○あけましておめでとうございます！

2020年となり、新たな気持ちで3学期をむかえることができました。いつもと変わらない元気な亮太さんに会うことができ、幸先の良いスタートが切れたと思います。朝の会では、新年の抱負を考えました。私の抱負は大きく三つ。毎日英語の勉強をすること、本を週に2冊以上読むこと、お金を貯めることです（最後の言葉に亮太さんがズッコケていたのが印象的でした）。亮太さんは、バスケットを上手くなれるように頑張るという抱負を語っていました。そのために7時40分には学校に来て15分以上バスケの練習をするという手立てを考えました。とても具体的で良い手立てだと思うのでご家庭でも目標を達成するためのサポートをしていただけだと幸いです。

## ○書き初め競書会がありました！

1月8日に、書き初め競書会がありました。書いた文字は、ご家庭でも練習していた「進む勇気」です。1つ1つの文字や全体のバランスをとることに苦戦していた亮太さんでしたが、しっかりとお手本を見ながら書くことができました。特によく見ていると感じた点は、文字の長さがどれくらいか指で測ってから書いていた点です。5年生教室前に展示されていますのでお時間があればぜひ見にきてください！



※

個人情報保護のため作品には修正を加えてあります。

